

LES 3^{èmes} ET LES 4^{èmes} A LA DECOUVERTE DES DANSES LATINES

Ce vendredi 10 décembre, les élèves de 3^{èmes} et de 4^{èmes} ont pu découvrir plusieurs danses d'Amérique latine pendant 1h30, accompagnés d'intervenants d'une association et de leurs professeurs d'espagnol.



Les élèves de 3^{ème}, en plein apprentissage de quelques pas de danses latines.

Durant ce cours de danse, les élèves ont pu apprendre les bases de la bachata, de la salsa et du reggaeton grâce aux intervenants : la danseuse Sarah Canes, le musicien Ovaldo ainsi qu'un professeur de danse et un chanteur qui forment l'association "Sol de Cuba".

Nous avons pu recueillir les impressions de quelques élèves de la classe de 3^{ème} B : Yakaré a déclaré avoir aimé l'intervention malgré son aversion pour la danse. Daril nous a confié que la découverte de ces danses lui avait beaucoup plu et qu'il avait passé un très bon moment.

Les élèves ont donc vraiment apprécié la rencontre avec cette association et remercient leurs professeurs d'espagnol pour ce moment festif.

Paloma GIMENEZ, Noémie BOLOU, Whitney NGUEKAM et Kimly KEO.